



ACTA No.05 (2022)

(ADMINISTRACIÓN 2019 – 2023)

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL GAD PARROQUIAL RURAL GRAL. PEDRO J. MONTERO DEL 23 DE FEBRERO DEL 2022.

De conformidad con lo establecido en el artículo 318 del Código Orgánico de Ordenamiento Territorial, Autonomía y Descentralización (COOTAD), en la Sala de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Gral. Pedro J. Montero, siendo las 15H31 minutos la Junta Parroquial Rural Gral. Pedro J. Montero, presidida por la Licenciada. Soraya Sánchez Rivas y con la presencia de los señores vocales en su orden: Sr. José Carrillo Barros, Sra. Ruth Zapata, Sra. Rommy Vaca, Ing. Holger Chuqui, actuando como Secretario el Tlgo. Danny Gamboa Pilozo; se reunieron en sesión ordinaria para tratar los siguientes puntos en el orden del día.

- 1. Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria celebrada el día 14 de febrero del 2022.**
- 2. Informe de presidencia.**
- 3. Varios y resoluciones.**

Previo a la instalación de la sesión ordinaria el Secretario informa a la Señora Presidenta que existe el quorum absoluto.

La Señora Presidenta - pone en consideración de los señores vocales el orden del día establecido mediante convocatoria No.05-2022 de fecha 22 de febrero para que mocionen su aprobación y someterla a votación.

El Señor. José Carrillo en uso de la palabra mociona se apruebe el orden del día, moción que es respaldada por el Ingeniero. Holger Chuqui.

La Señora Presidenta ordena al Secretario someta a votación la moción presentada, la misma que obtiene los siguientes resultados:

Ingeniero. Holger Chuqui	a favor
Señor. José Carrillo	a favor
Señora. Ruth Zapata	a favor
Señora. Rommy Vaca	a favor
Lcda. Soraya Sánchez	a favor

Aprobando por unanimidad la junta parroquial el orden del día.

La Señora Presidenta ordena al Secretario de lectura al primer punto del orden del día.

1.- Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria celebrada el día 14 de febrero del 2022.

El Secretario informa a la Señora Presidenta que está en consideración el primer punto del orden del día.

La Señora Presidenta ordena al Secretario proceda a dar lectura del acta de sesión ordinaria, una vez dada la lectura del acta la Señora. Rommy Vaca en uso de la palabra mociona se apruebe la lectura del acta de sesión ordinaria, moción que es respaldada por la Licenciada. Soraya Sánchez.

La Señora Presidenta ordena al Secretario someta a votación la moción presentada, la misma que obtiene los siguientes resultados:

Ingeniero. Holger Chuqui	a favor
Señor. José Carrillo	a favor
Señora. Ruth Zapata	a favor
Señora. Rommy Vaca	a favor
Lcda. Soraya Sánchez	a favor

Aprobando por unanimidad la junta parroquial la lectura del acta de sesión ordinaria anterior celebrada el 14 de febrero del 2022.

La Presidenta ordena que por Secretaría se de lectura al segundo punto del orden del día.

2.- Informe de presidencia.

Por secretaria se informa a la señora presidenta que está en consideración el segundo punto del orden del día.

La Señora Presidenta – compañeros vocales dentro de mi informe les daré a conocer las actividades realizadas desde el 15 de febrero hasta el día de hoy.

El martes 15 se realizó entrega de convocatorias para la asamblea de rendición de cuentas para



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL

Gral. Pedro J. Montero

Adm. 2019-2023



el levantamiento de la consulta ciudadana que ya se realizó el viernes 18 de febrero.

Por otra parte, vinieron del Barrio. María Moreno, ustedes recordaran que se realizó una limpieza y había un montículo donde se había acumulado la arena y estaba a un costado de la vía allí por donde la Señora. Rosa García de allá vinieron a solicitar que se haga el desalojo de ese material y como no estaba la volqueta operativa se hizo solamente con la gallineta.

Este día vino la policía comunitaria Joselin Ludeña a manifestar que había una posibilidad de que venga una persona que sabe dar estas clases de bailo terapia aquí a la cabecera, pero quería ver un lugar que tuviera techado; yo le dije que el coliseo no tenía techado solo graderío y en el parque lineal igual, no sé si de pronto la persona que venga a dar la bailo terapia quiera hacerla en el centro integral de reuniones, de su parte le iba a manifestar a esta persona la alternativa que había y ella nos confirmaba si llegaba a venir y para cuándo, pero hasta el momento no nos ha confirmado nada.

Este día también vino el Señor. Rúales en representación de los moteros a pedir que se arregle la vía del puente hasta las Vegas donde los Morales, el vio ahí la posibilidad de remover el material con el que había a un costado para volver a nivelar esa parte, este trabajo ya se hizo hay personas que están contentas, dicen que el trabajo ha quedado muy bien y ya las motos transitan de una mejor manera en ese sector.

Del Niguito 2 vino la Señora de apellido Gamboa que pedía el arreglo del camino, a ella se le dijo que por ahora la volqueta no se encontraba operativa y no se estaba transportando material pétreo y que una vez que esté operativa la volqueta ver la forma de hacer algo, ella manifestó que desde el 2019 había ingresado oficio y no se le ha ayudado.

El Señor. José Carrillo - el camino que va por donde urbano Larrea.

La Presidenta - sí.

El Señor. José Carrillo - ese camino está bueno, se llena de agua porque es bajo.

La Presidenta - ellos compraron más o menos 10 viajes de material.

El Señor. José Carrillo - pero nosotros en la administración pasada le metimos material como 2 veces.

El Ingeniero. Holger Chuqui - allí se llena porque está bien bajo.

La Presidenta - ellos compraron material y, como el operador de la retroexcavadora estaba yendo para ese sector a lo que el pasaba iba regando el material.

Ese día también se entregó certificados al Señor. Manuel Castillo de Soledad y Andrea Roca de La Mérida, para lo que es los medidores de servicio eléctrico, también vino un señor a solicitar que se arregle esa vía; por la tarde fuimos con la Compañera. Rommy Vaca al sector de La Codicia para lo que fue la entrega del parque, allí estuvieron presentes el Ingeniero. William Pérez el Ingeniero. Jimmy Malagón del Consejo de Planificación y el Señor. Martínez como fiscalizador de parte de los moradores de la parroquia, las personas del sector estaban muy contentas y los niños fueron quienes festejaron más la entrega de esa obra.

El 16 se empezó arreglar el camino de Las Vegas en atención a la petición que hizo el Señor. Rúales, también se entregó certificados a unos moradores del recinto. Soledad para el asunto de los medidores de servicio eléctrico.

El 17 allí vino el Señor. Urbano Larrea a solicitar se le riegue el material pétreo que ellos habían comprado dónde solicitaban la gallineta por escrito para que se le haga ese trabajo, hasta el día jueves estuvieron en Las Vegas arreglando, removiendo el material; en La Codicia se empezó también a trabajar en el camino principal que está por la cancha ellos también querían emparejar un material que allí había quedado muy alto y querían que eso se removiera para nivelar y que bachearán un poco con el material que tenían ellos y que les había dejado el municipio.

El 18 se entregaron otros certificados para lo que es la obtención de medidores de servicio eléctrico al Señor. Benalcázar de Barrio Lindo; en la tarde se dio la asamblea ciudadana para el levantamiento de la consulta ciudadana del proceso de rendición de cuenta de nuestra parte como Gad.

El 19 fue la inauguración del Campeonato "SUEÑOS DE FÚTBOL CON EL CITY" del proyecto deportivo de fútbol del convenio del Municipio de Guayaquil y el Guayaquil City, este día también fue la clausura de las capacitaciones de los estudiantes de la Universidad Salesiana de Guayaquil en San Juan de Chanchan.

Dirección: Av. Teodosio Vaca y Segundo Espinoza

Teléfonos: 04-2717117 - 0994433094

Sitio web: www.pedrojmontero.gob.ec

Email: jppjmontero@gmail.com; gad@pedrojmontero.gob.ec

Cantón San Jacinto De Yaguachi - Guayas - Ecuador



El 21 me llamo la Ingeniera. Shesnarda Tapia para preguntarme como íbamos con lo del proceso por lo del doble riego asfáltico para la vía de Tendales, de mi parte le manifesté que ya habíamos recibido la contestación de parte de Conagopare Guayas de que ellos no pueden colaborar con el proyecto y que íbamos a empezar hacer la publicación por el portal de compras públicas para que los interesados presenten sus ofertas para ver a quién se contrata para que elabore el proyecto.

En otro asunto de mi parte se hizo una gestión a la dirección DECO que es de la Prefectura del Guayas de allá me llamaron para que vaya a retirar una donación de antibacteriales y detergentes en los galpones de la Prefectura, eso posiblemente sea el día de mañana.

El Señor. Cristófer Naranjo también de la Prefectura del Guayas me llamo para coordinar unos talleres virtuales sobre globos y formas el quedó en darme las fechas para hacer la publicación para que los interesados se inscriban y formen parte del taller.

El 22 el Señor. Quiznia fue a revisar lo del techado de allá de Barrio Lindo él dijo que ya había ido arreglar eso y lo hizo el día de ayer.

El Ingeniero. Nelson Vera vino a decir que había ido a Samborondón hacer una inspección por lo de la planta de tratamiento y purificación de agua para esta localidad pensando que me hablaba que era por parte del municipio de Yaguachi, pero él me dijo que era por parte de nosotros como Gad, pero yo le dije que nosotros todavía no hemos hablado de eso, no hemos establecido lugar como para implementar una.

El Señor. José Carrillo - porque la que teníamos era para Buena Fe. La Presidenta - pero de su parte ha ido a Samborondón hacer esa inspección, yo le dije que no sabía nada que yo más vale iba a comunicar aquí en sesión si de pronto alguien de ustedes había conversado con él.

La Señora. Rommy Vaca - a mí no me ha llamado para nada y a ustedes compañeros.

Por su parte los demás vocales en igual manera manifiestan que no han conversado con el ingeniero.

La Presidenta - ayer vinieron los señores de la Policía Nacional que están aquí en el circuito de Boliche, con quienes mantuve una reunión y entre ellos estaba el Teniente. Carlos Dañin Rodríguez que es el jefe inmediato del circuito Boliche, el vino a presentarse y a coordinar ciertos detalles porque le habían dicho que de parte de los moradores en los sectores habían quejas de que cuando los llaman no van y de que hay muchos robos, de mi parte le dije que sí era verdad que están asaltando demasiado en los sectores que hay demasiado peligro en los recintos, que las personas ni siquiera pueden salir en la mañana a sus trabajos porque los delincuentes los están esperando en los paraderos para asaltarlos y que también era verdad que cuando piden la intervención inmediata de los policías no hay respuesta o no aparecen.

La Señora. Ruth Zapata - llegan a las 2 horas tarde.

La Presidenta - entonces el allí dijo lo de siempre que tienen un solo vehículo, de mi parte le manifesté que nosotros entendemos esa situación, pero también hay que ver qué solución se le da a eso aparte le manifesté que los dirigentes de los recintos y sectores piden que de la policía este alguien para poder conversar y coordinar acciones en conjunto.

Por la tarde asistí a la asamblea en el Municipio de Yaguachi quienes también están en el proceso de rendición de cuentas.

En días pasados se hizo una gestión con Conagopare Guaya sobre unas pruebas de Covid-19 ya las trajeron vinieron a dejarlas el día de hoy son 300 pruebas de Covid-19 eso habría que hablar con la directora del Centro de Salud para que sean ellos quienes las hagan a quienes quieran realizarse esta prueba.

El Secretario - ¿Qué tipo de pruebas?

La Presidenta - pruebas rápidas, también trajeron unas mascarillas y gel antibacterial.

Donde se ha removido el material pétreo en los sectores está el sector. Las Vegas y Tendales allí por la bananera y en las fotos que vi ha quedado más o menos, el mismo trabajo se está haciendo en el callejón que une Playones 1 con Playones 2.

El Señor. José Carrillo - por la casa comunal.

La Presidenta - lo que pasa allí es que cómo hay árboles eso no seca y allí el agua lluvia solo pasa empozada y eso va generando los baches y huecos, eso también removieron.

El Señor. José Carrillo - no tiene para donde salir el agua allí porque el canal al lado está alto y



el camino queda abajo.

La Presidenta - ese trabajo se está haciendo como para apalea un poco la situación de los caminos que tenemos en los sectores y para terminar compañeros el día de hoy participando de la segunda sesión ordinaria del mes; de mi parte es todo en cuanto tenía que darles a conocer dentro de mi informe, por consiguiente, ordena al Secretario de lectura del tercer punto del orden del día.

3.- Varios y resoluciones.

Por secretaría se informa a la señora presidenta que está en consideración el tercer punto del orden del día.

La Presidenta - compañeros quedaría pendiente hacer la entrega de las pruebas rápidas de Covid-19 para coordinar eso con la directora del Centro de Salud Local para que ellos las tomen como se están haciendo brigadas de vacunación aprovechar para que allí las hagan.

El Señor. José Carrillo - pero siempre y cuando sea a personas que presenten síntomas.

La Presidenta - también entregarles para que tengan allí en el Centro de Salud porque las personas a veces van para hacerse una prueba y no tienen, darles un par de cajas de pronto hacer eso mañana o el viernes.

La Señora. Rommy Vaca - mañana que tenemos libre porque los viernes nos ocupamos en otras cosas.

La Presidenta - entonces para mañana en la tarde hacer esa entrega.

El Señor. José Carrillo - se subió lo de las llantas de la volqueta.

El Ingeniero. Holger Chuqui - eso se hizo la semana pasada cómo es un proceso tiene que ir una facturación de allí esperar a que nos llamen.

El Señor. José Carrillo - esperemos que, en una semana, pasando el feriado ya sé cuenta con las llantas.

La Presidenta - esperemos, porque la próxima semana también es corta.

El Señor. José Carrillo - lo bueno es que el invierno nos está esperando y marzo es donde el invierno es más fuerte.

La Presidenta - el mes de abril también.

La Señora. Ruth Zapata - y la volqueta que se iba contratada iya no!

El Ingeniero. Holger Chuqui - para mí eso hay que hacerlo hasta para agilizar los trabajos, lo que se va hacer en dos semanas ya se lo haría en una y avanzamos más rápido.

La Señora. Rommy Vaca - acuérdense que este año es corto, se va a ir rápido y no nos va a quedar tiempo.

La Presidenta - pregunta al Ingeniero. Holger Chuqui sobre el material que compró el Ingeniero. Astudillo allá donde Arce ese material en qué camino se puede poner.

El Ingeniero. Holger Chuqui - en los caminos que no tienen tanto hueco por ejemplo el camino que está del puente para allá en Las Vegas el de Payo para la Violeta también, pero en los huecos grandes hay que poner primero material grueso y encima se le manda de este material.

La Presidenta - sería un viaje de allá del Achiate y otro de acá de donde Arce.

El Señor. José Carrillo - se lo puede revolver.

El Ingeniero. Holger Chuqui - sí o también poner unos cinco o seis viajes del material de allá del Achiate para tapar los huecos grandes y de allí se le pega una pasada de este otro material porque si rinde bastante para pasarle por encima.

El Señor. José Carrillo - como para que acople porque el material de acá de donde Arce hace que se apreté.

La Presidenta - para ir hablar allá donde Arce, igual me imagino que él ha de tener la documentación para participar en el proceso porque el vende al Municipio de Yaguachi y al Gad de Virgen de Fátima.

El Ingeniero. Holger Chuqui - lo que no se sabe es como ellos hacen la compra si la harán conforme a las normas de contratación o lo harán de otra manera.

La Presidenta - me imagino que el señor debe tener la firma electrónica porque si no, no pudiera vender.

El Señor. José Carrillo - si tiene porque al municipio le vende.

La Presidenta - habría que invitarlo a Don Arce para conversar con él.

La Señora. Ruth Zapata - con eso de la contraloría ya mandaron a firmar esos documentos.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL
Gral. Pedro J. Montero
Adm. 2019-2023



La Presidenta - ahora en marzo tenemos que ir donde la arquitecta al Municipio de Yaguachi.

La Señora. Ruth Zapata - y lo de la parte de José Ulloa.

La Presidenta - eso ya sé notificó a él.

El Señor. José Carrillo - eso ya tiene que resolverlo él, la administración de nosotros no tiene nada que hacer.

La Presidenta - eso ya es de la contraloría lo que nosotros tenemos que hacer es notificar nada más.

La Señora. Rommy Vaca - ico como que no! Ahí en el documento dice que ellos tienen que reembolsar ese dinero al Gad.

El Señor. José Carrillo, pero la administración actual notifica nada más y él es quién tiene que hacer el resto.

La Presidenta - ya nosotros notificamos a él y al ingeniero.

El Ingeniero. Holger Chuqui - ahí no podemos hacer más, ya se presentaron los descargos que nosotros hemos notificado.

La Presidenta - es más los descargos que hizo Margarita Macías le ayudó a la administración nuestra porque era una cantidad fuerte y como Margarita Macías también venía arrastrando ese problema con sus descargos ayudó a nuestra administración, ellos andaban con sus abogados cosa que ahora ya no es mucho lo que tiene que pagar el Señor. José Ulloa ya no tiene mayor problema por eso de los proyectos.

El Señor. José Carrillo - ya él tiene que estar pendiente de que alguna notificación le llegue de Quito.

El Ingeniero. Holger Chuqui - eso le llega directamente al correo.

El Señor. José Carrillo - claro ya eso es personal porque cualquier cosa así mismo a nosotros nos llega es de forma personal, en otro asunto hay que estar atentos es sobre lo del carretero de Tendales para ver si se da pronto eso.

El Ingeniero. Holger Chuqui - de aquí tratar que se contraté pronto el estudio.

La Presidenta - la Ingeniera me llamó ayer por aquello yo le dije que ya nos habían contestado de Conagopare cosa que ella lo que tendría que hacer es enviar su propuesta y ver cuál queda.

La Señora. Rommy Vaca - porque después lo hacen apurados, iimagínense! más que nada que hasta abril tiene que estar eso.

La Presidenta - hasta abril es la contratación.

El Ingeniero. Holger Chuqui - sí pero igual ya tener todo con tiempo.

La Presidenta - claro cosa que hasta abril ya deja de llover, pasa el invierno y allí se empezaría a trabajar.

El Señor. José Carrillo - de todas maneras, ellos tienen experiencia para trabajar en el invierno.

La Presidenta - sí pero por ejemplo si es hasta abril lo del proceso.

El Ingeniero. Holger Chuqui - ya está casi a salidas de agua.

El Señor. José Carrillo - pero como administración a nosotros nos conviene de que entre más rápido sea para apalear en algo lo de los caminos porque usted sabe que se viene el invierno de golpe ese carretero se va hacer pedazos y la gente se va a volcar es hacia nuestra administración una vez que ya estén trabajando las máquinas hay ya no es problema de uno.

La Presidenta - sí ya hay algunos GAD que ya están haciendo el estudio.

La Señora. Rommy Vaca - toca a nosotros también agilizar ese proceso.

La Presidenta - compañeros si no hay nada que tengan comunicar para dar por concluida la sesión ordinaria, al no existir pronunciamiento de los señores vocales y más puntos a tratar se da por clausurada la sesión ordinaria siendo las 15H57 minutos, indicando que dentro de la misma no se desprenden resoluciones.

Para constancia firma la señora presidenta y vocales principales del GAD Parroquial Rural Gral. Pedro J. Montero, conjuntamente con el Secretario, que lo certifican.

Soraya Sánchez Rivas

Lcda. Soraya Sánchez Rivas
PRESIDENTE



Dirección: Av. Teodosio Vaca y Segundo Espinoza

Teléfonos: 04-2717117 - 0994433094

Sitio web: www.pedrojmontero.gob.ec

Email: jpgpjmontero@gmail.com; gad@pedrojmontero.gob.ec

Cantón San Jacinto De Yaguachi - Guayas - Ecuador



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL

Gral. Pedro J. Montero

Adm. 2019-2023



G.A.D. GRAL. PEDRO J. MONTERO

José Carrillo Barros
VOCAL PRINCIPAL

Ruth Zapata G
Ruth Zapata Galarza
VOCAL PRINCIPAL

Rommy Vaca Moran
Rommy Vaca Moran
VOCAL PRINCIPAL

Holger Chuqui
Holger Chuqui Neira
VOCAL PRINCIPAL

Lo certifico:

Danny Gamboa Pilozo
Tigo. Danny Gamboa Pilozo
SECRETARIO
G.A.D. GRAL. PEDRO J. MONTERO

Gral.
Pedro J. Montero
GAD PARROQUIAL RURAL